

Alfredo Despaigne est accueilli en héros par ses supporters de Bayamo



Alfredo Despaigne a parcouru les rues de Bayamo en calèche, sous les applaudissements de ses supporters venus saluer le retour du meilleur batteur cubain du moment, qui joue dans une équipe professionnelle du Japon.

Alfredo Despaigne a officiellement été reçu au stade Martyrs de la Barbade de Bayamo, au cours d'une cérémonie présidée par Sonia Virgen Pérez, membre du Comité Central et première secrétaire du Parti Communiste de Cuba dans la province de Granma.

Cette cérémonie a précédé le début du match entre Granma et Industriales du championnat national de baseball.

La calèche d'Alfredo Despaigne est entrée sur le terrain et le baseballeur a reçu des fleurs et un diplôme lorsqu'il a mis pied à terre, sous un tonnerre d'applaudissements.

Le célèbre baseballeur qui a disputé 45 matchs au Japon avec l'équipe Chiba Lotte Marines, a expliqué à la presse qu'il s'est très bien senti au Japon.

Il a ajouté qu'il va prendre quelques jours de repos, avant de reprendre l'entraînement avec ses coéquipiers de Granma.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/35973-alfredo-despaigne-est-accueilli-en-heros-par-ses-supporters-de-bayamo>



Radio Habana Cuba